

# Leute, Leute



120 Kuchen sind beim Kirchencafé zum Sachsen-Anhalt-Tag in Wernigerode gegessen worden. Gebacken wurden sie von Mitgliedern der Harzer Kirchgemeinden und dem Klostercafé Drübeck. Das Geld, das dabei zusammen gekommen ist, hat die Gemeinde St. Sylvestri und Liebfrauen **Marlis und Hartmut Barsnick** (Foto, links und rechts) für Projekte zu Gunsten von Kindern und Frauen in Ukinga/Tansania gespendet. Die Summe auf dem Scheck: 1000 Euro. „Dies verdanken wir den Gästen, die das reichhaltige Kuchenangebot großzügig mit ihrer Spende honoriert haben“, teilen **Andrea Cowan** und **Beate Münchhof** von der Sylvestri-Gemeinde mit. (ksö)